



## Impacto de la ayuda sobre el crecimiento económico. El caso de América Latina y el Caribe

Sergio Tezanos, coordinador de investigación de la Cátedra COIBA, Rogelio Madrueño, colaborador de la misma, y Marta Guijarro, profesora titular de la Universidad de Cantabria (UC), han publicado recientemente el documento de trabajo Impacto de la ayuda sobre el crecimiento económico. El caso de América Latina y el Caribe.

Dicho estudio analiza la eficacia de la AOD percibida en América Latina y Caribe, a través de un modelo analítico del impacto de la ayuda sobre el crecimiento basado en la nueva teoría de crecimiento. Se evalúa, así, la eficacia de la ayuda en relación con la tasa de crecimiento del PIB per capita de la población con renta inferior al noveno decil, por entender que este procedimiento define de manera más precisa el impacto deseado de la ayuda en un ámbito geográfico de elevados niveles de desigualdad.

La estimación econométrica describe un escenario de aparente ineficacia de la ayuda, en parte debido a las prácticas de gestión insuficientemente coordinadas de los donantes. En concreto, la excesiva volatilidad y fragmentación de la ayuda han menoscabado el crecimiento regional, al tiempo que la ayuda ha sido más eficaz en los países con mejores prácticas de gobernabilidad.

Accede al documento completo pinchando [aquí](#) .